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REQUERIMENTO D E s P A c H o
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REQUER AÇÃO URGENTE DA PREFEITURA PARA
RECAPEAVIENTO NA AVENIDA THOMAZ ALBERTO
WHAYEIJ.

::Nunn nnmnmw

Temos receblro diversos moradores, motovístas &

raquemadnres da regxão ou Aeropmlo, m Salgado Filho & baIrrus adjacentes que
arhcxtaram : recapeamento da averída Tnomaz Alberto wnamy,

Segunda mvonmções & em visuas que flzemos no local, &

elenca avenIda esta un- caos, com dIversos buracos e irregularidades na
: wImemaçao, a SItua ão se agrava por ser um ponto de aceSso ao aeropºrto de
(Mina mm recebendo dIversns lurIstas, parentes e outras pessoas que passam
Na nossa (Idade

Dianxe exposto,
REQUEREMOS, na forma regmemaI, que sem afinada ao

E>ceIerlísszmo Preferia mam. NogueInI, para que, no prazº legal, nus preste as segmmes
Mama:-595"

1, Já existem estudos para 0 recapeamentoda referIda avenIda? Quando?
1 no. quaI motivo e svenIda ainda não fm contemplada "05 programas de

recapeamentoque aconteceu na mdade?
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